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Top 0: Regularia

Redeleitung: Patrick Manegold
Protokoll: Robin “J.E.S.S.Y!” Kraft
Start: 16:30
Ende : 17:30
Die Wahl-Vollversammlung wurde ordnungsgemäß im vorhinein ausgerufen und angekündigt durch den Wahlausschuss.

Anmerkung: Die Sitzung fand im Hörsaal 5B statt, wurde aber auch gestreamt. Einige Fragen von Publikum konnten im Stream aufgrund des Mikrofons 
nicht gehört werden

Top 1: Berichte

Bald ist die Zapf, diese findet in Düsseldorf statt. Dafür wird noch Unterstützung benötigt. Gerne auch aus anderen Fachschaften.

Top 2: INPhiMa-Finanzbeschluss Semesterabschlussgrillen

Es werden für das Semesterabschlussgrillen 900 Euro benötigt. Diese sollen vom InPhiMa Konto ausgegeben werde. Dafür müssen die InPhiMa 
Fachschaften das Geld beschließen. Auf der Wahlvollversammlung anwesen: Informatik, (Medizinische) Physik, (Finanz)Mathematik.

Keine Gegenstimme.
Keine Enthaltung.
Einstimmig angenommen.

Top 3: Vorstellung der Kandidierenden

Arne von Laguna (Anwesend)

Kümmert sich um die Website, Fachschafts-IT

Christian Bair (Anwesend)

Vierte Amtszeit. Stellvertretender FSVK Vertreter. Mitglied der WE. “Und Ja.”

Magdalena Kuom (Anwesend)

Selbsternannte Ratsmama und “Quotenfrau” (Nach eigener Aussage). Hilft bei der Zapf Orga. Macht sehr viel im Rat.

Robin Solinus (Anwesend)

Es behauptet, dass er Robin sei. Wird nach dem Abschied von Patrick der ältest amtierende Physikrat. Kümmert sich um die Kasse, die Kasse der Zapf. 
Und macht auch von der Mathe die Kasse

Julian Hoentges (Anwesend)

Möchte als “Julian, der andere” betitelt werden. Neuer Rat.

Marcel Leonhardt (Anwesend)

Schuld an der Zapf in Düsseldorf. Kümmert sich um die Orga davon. FSVK

Julian Taube (Abwesend)

Laut Aussagen von Robin S. ein cooler Dude, der sich um das Flunkyball Turnier kümmert. Macht Technik für das ESAG Theater. Angeblich ein stabiler 
Typ

Fragen:

Was ist eure Meinung zu Waschbären: Keine gute Meinung. Es gab wohl einen Diebstahl mit einem Schild.
Wisst ihr, wo das Physik Schild sich aktuell befindet: Markal wird verdächtigt das Schild gestohlen zu haben. Markal gibt die Schuld zurück an Patrick.
Sotiris fragt nach Gerichten über Enten: Die Antwort: Nein.

Elfi fragt, ob jedem bekannt ist welche Hilfestellen es an der Uni gibt? Beispielsweise gibt es eine Helfestelle über sexuelle Gewallt. Elfi weißt drauf hin, 
dass das FSRef Schulungen dazu anbieten, an denen gerne teil genommen werden soll.

Es wird die Frage gestellt, wer bei der Zapf helfen würde: Die zynische Antwort war ein “Nein”.



Es wird die Frage gestellt, was man von Pinguinen hält: Pinguine seien auch Vögel und deswegen wie Enten und deshalb gut. Dazu gab es noch viele 
andere Fragen.

Kritiker behaupten, dass bei dem aktuellen Abfall der Anzahl der Mitglieder des Fachschaftsrates die Gefahr bestehe, dass der Rat in 2 Jahren nicht mehr 
existieren würde: Robin behauptet, dass dies nicht so der Fall sein würde. Auf die Frage, wer gerade seinen Abschluss machen würde, hoben 4 der 
Kandidaten die Hände.

Top 3: Verschiedenes

Es wird die Frage gestellt, wann es Fotos geben würde: Die Antwort des Wahlausschusses lautet: Jetzt, Unverzüglich mit sofortiger Wirkung. Vor der 
Physik
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